

Semence d'espérance et de vie

PAR GILDAS TCHIBOZO | PHOTOS: DR

Etre chrétien n'est pas une assurance tous risques.

Etre chrétien nous expose à d'éventuelles et perpétuelles persécutions dans le monde.

Cela est si vrai que, Jésus, en annonçant sa Passion à ses disciples, leur prédit:

« On portera la main sur vous et l'on vous persécutera; on vous livrera aux synagogues, on vous jettera en prison, on vous fera comparaître devant des rois et des gouverneurs, à cause de mon Nom. » Lc 21, 12

Aussi, depuis ses origines, le christianisme a toujours été contesté, rejeté et combattu.

Les plus grandes et violentes persécutions ont eu lieu dans les quatre premiers siècles, sous l'Empire romain d'alors. A titre d'exemples, on peut citer: celles de Dèce en 250, de Valérien en 257-258, de Dioclétien en 303-305.

Mais bien avant ces périodes, il y a eu souvent des émeutes et effets de foules où les chrétiens sont victimes de violences sanglantes. C'est le cas d'Etienne, premier Martyr, mort par lapidation; ou encore de Pierre et Paul, massacrés sous l'Empereur Néron vers l'an 64.

Ces premiers Martyrs de l'Eglise ont favorisé la foi chrétienne catholique. C'est ce qui fait dire à Tertulien: « *Le sang des Martyrs est une semence de chrétiens.* »

Du Moyen-Âge à nos jours, les persécutions ont pris diverses formes allant des représailles à l'interdiction de culte.

Aujourd'hui, la réalité est toujours présente, avec des persécutions physiques, morales, psychologiques, idéologiques et même médiatiques.

On se souvient encore du Martyre des sept moines de Tibhirine en Algérie en 1996, ou plus loin celui du Bienheureux Maurice Tornay en 1949 au Tibet...

Les chrétiens persécutés communient aux souffrances du Christ crucifié.

Les persécutions sont un chemin de sainteté et un moyen de salut:

« *Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux!* » Mt 5, 11-12a



On se souvient encore du Martyre des sept moines de Tibhirine en Algérie.

SOMMAIRE

- 02 Découverte
- 03 Editorial
- 04-05 La rencontre
- 06 Jeux | Humour
- 07 Jeunesse
- 08 L'évènement
- 09 Clic-Clac
- 10-11 Eclairage
- 12 Eglise 2.0
- 13 Small Talk...
- 14 Prière
- 15 Agendas | Livre de vie
- 16 Service | Adresses
Prière | Pensée du mois

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51,
1890 Saint-Maurice

Directeur général

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36
E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Michel Abbet, 1937 Orsières,
tél. 027 783 21 10
michelabbet@outlook.com

Photo couverture

Anne-Lyse Bérard

Personnes de contact pour vos suggestions

Bourg-Saint-Pierre: Responsable locale
des abonnements: Léa Balleys, tél. 027 787 11 64

Liddes: Equipe de rédaction: Séverine Gabioud
Responsable locale des abonnements:
Nadine Exquis, tél. 027 783 27 37

Orsières: Equipe de rédaction: Danièle Cretton

Sembrancher: Equipe de rédaction: Nicole Rebord
Responsable locale des abonnements:
Anne-Marie Bertolini, tél. 027 785 14 08

Cahier romand

Essencedesign, Lausanne

Abonnement: Fr. 50.-,
Soutien dès: Fr. 60.-

Gestion des abonnements: Geneviève Exquis,
Liddes, tél. 027 783 32 16
Compte: 19-11772-5